

## Israel verstärkt seine Luftverteidigung aufgrund ernster Drohungen aus dem Iran

Nach einer Lagebeurteilung ist beschlossen worden, Reservisten der Raketenabwehr einzuberufen, teilte das israelische Militär am Mittwochabend mit. Gründe dafür nannte die Armee nicht explizit.



Das Raketenabwehrsystem Iron Dome © Hanan Isachar Alamy Stock Foto

Israelische Medien berichteten aber, Hintergrund seien die Drohungen aus Teheran. Der iranische Präsident Ebrahim Raisi und das Staatsoberhaupt Ajatollah Ali Chamenei haben mit Vergeltung gedroht, nachdem ein mutmasslich israelischer Luftangriff in Damaskus mehrere Tote forderte, darunter zwei Brigadegeneräle der iranischen Revolutionsgarden. Sechs syrische Staatsbürger kamen ebenfalls ums Leben. Israel hat den Vorfall bisher nicht kommentiert.